

PlantaDoce.

Entorno

La producción de medicamentos en España se incrementa un 17,6% en septiembre

El Índice General de Producción Industrial (IPI) general se incrementó un 1,9% en septiembre en relación con el mismo mes de 2020, según los últimos datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

PlantaDoce
5 nov 2021 - 09:20



La producción de medicamentos recupera las tasas positivas. El Índice de Producción Industrial (IPI) del sector farmacéutico registró un **incremento interanual del 17,6% en septiembre en comparación con el mismo mes de 2020**, según los últimos datos publicados este viernes por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Se trata del **primer mes del segundo semestre en el que el IPI de la industria farmacéutica anota una variación interanual positiva**. En junio, la producción de medicamentos registró un receso del 2,6%, el pasado julio se anotó un descenso del

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-produccion-de-medicamentos-en-espana-se-incrementa-un-176-en-septiembre>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

0,2% y en agosto un retroceso del 1,3%.

La subida de septiembre estuvo provocada por el **incremento del 43,3% en la fabricación de productos farmacéuticos de base**. Por su parte, la fabricación de especialidades farmacéuticas registró una subida del 8,8%.

El descenso de agosto estuvo provocado por la caída del 8,3% en la fabricación de productos farmacéuticos de base

El IPI general se ha mantenido al alza, aunque con una subida moderada, concretamente del **1,9% en relación con septiembre del año pasado**. La producción de artículos en la industria española prosigue de este modo con una tendencia alcista que se extiende desde marzo, ya que en febrero registró su último descenso, concretamente del 3,6%.

Por sectores, los bienes de consumo no duradero y la energía presentan tasas positivas, con incrementos del 1,9% y del 1,3%, respectivamente. Por el contrario, la producción industrial de bienes de equipo retrocede un 3%.

El Índice de Producción Industrial es un indicador coyuntural que mide la evolución mensual de la actividad productiva de las ramas industriales, excluida la construcción. El IPI mide la evolución conjunta de la cantidad y de la calidad, eliminando la influencia de los precios.